



English → Spanish

[Ver esta dirección de correo electrónico en su navegador](#)

CONNECTICUT WEEKLY AGRICULTURAL REPORT

The latest news and updates in Connecticut agriculture

Presentado por el Departamento de Agricultura de Connecticut
Versión en español disponible en línea en CTGrown.gov.

En este asunto

21 de enero de 2022; vol. mi, n° 3

[Encuesta de campaña CT Grown](#)

[Bioseguridad avícola](#)

[Orientación sobre el COVID-19](#)

[Subsidio de transición agrícola](#)

[Iniciativa Agrícola Urbana](#)

[Seminario web para productores de cáñamo](#)

[Subsidio de contrapartida de equidad](#)

[Precios del mercado agrícola](#)

[anuncios](#)

[Próximos Eventos](#)

Transition Grant Webinar



February 9, 2022 | 10 AM
Register: www.CTGrown.gov/grants

Llamando a todos los agricultores y cooperativas agrícolas: ¿interesados en solicitar una Subvención de Transición Agrícola? Se realizará un taller virtual para ayudar a los solicitantes interesados el **miércoles 9 de febrero de 2022** a las 10:00 a . m. [Haga clic aquí para registrarse en el seminario web.](#) La presentación será grabada.



English → Spanish



La campaña CT Grown supera los 100 millones de impresiones

Se alienta a los productores a completar una encuesta para recibir comentarios

En marzo de 2021, el Departamento de Agricultura de Connecticut (DoAg) reveló el logotipo y el lema renovados de CT Grown, "A Way of Life", con el lanzamiento de una iniciativa multifacética para destacar los productos agrícolas y acuícolas cultivados y criados en Connecticut.

El objetivo: conectarse con el público para resaltar el valor de comprar productos agrícolas y acuícolas locales y resaltar la importancia de apoyar la agricultura y la acuicultura, al mismo tiempo que brinda a los agricultores de Connecticut las herramientas para participar en la campaña y promover la marca CT Grown.

La promesa: 100 millones de impresiones para fines de 2021 obtenidas a través de una campaña de marketing integral en torno al programa CT Grown para aumentar el conocimiento de la marca.

La entrega: el Departamento de Agricultura de Connecticut trabajó con Miranda Creative, Inc. no solo para actualizar el logotipo de CT Grown, sino también para crear un sitio web orientado al consumidor, CTGrown.org. El sitio web ayuda a los visitantes a encontrar una granja, un puesto de granja o un mercado de agricultores cerca de ellos a través del mapa interactivo realizado en colaboración con CT NOFA. Una sección de próximos eventos ayuda a dirigir a los consumidores a eventos cercanos a ellos, desde eventos especiales en bodegas agrícolas hasta festivales en granjas, mercados de agricultores y más. La sección del blog destaca no solo dónde y cómo encontrar productos CT Grown, sino también cómo incorporarlos a la vida



English → Spanish



punto de referencia único para dirigir los mensajes de la campaña a través de comunicados de prensa, vallas publicitarias, transmisión de televisión, marketing por correo electrónico, publicidad de búsqueda, transmisión digital, promoción de eventos y redes sociales. Las cuentas de Facebook e Instagram de CT Grown ganaron miles de seguidores y hubo más de 44 000 publicaciones con el hashtag #ctgrow. Las vallas publicitarias en todo el estado utilizaron imágenes tomadas en granjas de Connecticut que mostraban la diversidad de productos CT Grown, incluidas frutas, verduras, lácteos, mariscos, vino, carnes y jarabe de arce.

Además, a lo largo de la campaña, se desarrollaron materiales pensando en los productores. Estos incluyeron un kit de marca con logotipos aplicables para presentar en sus productos CT Grown, carpas CT Grown actualizadas para vender en mercados y eventos de agricultores, y talleres para ayudarlos con los aspectos técnicos para hacer que sus propios medios sociales y esfuerzos de marketing sean más exitosos.

A mediados de diciembre de 2021, la campaña Connecticut Grown superó la meta con más de 112 185 857 impresiones.

Próximos pasos: Al igual que la agricultura, nuestro trabajo aún no ha terminado. Ahora que comenzamos el nuevo año, queremos saber de ustedes, nuestros productores. Al comienzo de esta campaña, solicitamos su opinión y se la pedimos nuevamente para satisfacer las necesidades de la industria agrícola.

Apreciaríamos tres minutos de su tiempo para compartir sus comentarios completando la encuesta a continuación. Valoramos y apreciamos su opinión mientras trabajamos juntos para fortalecer CT Grown.

Tome la encuesta.

Si está buscando más información sobre cómo agregar eventos, descargar el nuevo logotipo de CT Grown o agregar su granja al mapa interactivo, visite www.CTGrown.org.

Como siempre, la misión de CT Grown es sostener y hacer crecer la agricultura y la acuicultura de Connecticut. Al aumentar nuestros esfuerzos y estrategias de marketing, nos esforzamos por aumentar la conciencia y exposición de los productos de CT Grown entre los consumidores y mostrar la diversidad de las 5500 granjas de Connecticut.



English → Spanish



2021 Highlights | First Digital Display Campaign

Display advertising leverages site retargeting of CTGrown.org visitors to generate impressions across devices & web.

Total Impressions	Total Clicks	Overall CTR
1,408,310	1,668	0.12%

Google Display Ad Benchmark (DoubleClick) = 0.01%

2021 Highlights | Total Marketing

- Total media impressions (not including CTVisit) : 112,185,857+

CONNECTICUT GROWN
Miranda Creative

Respond quickly to signs of disease. Report unexplained bird illness or death immediately.

USDA Let's keep our poultry healthy together
#DefendTheFlock
aphis.usda.gov/animalhealth/defendtheflock

INFLUENZA AVIAR ALTAMENTE PATÓGENA CONFIRMADA EN AVES SILVESTRES

USDA APHIS ha confirmado influenza aviar altamente patógena (IAAP) en aves silvestres ubicadas en Carolina del Norte y Carolina del Sur. Cualquier persona involucrada con aves de corral, tanto comerciales como de traspaso, debe revisar su plan de bioseguridad y mejorar sus prácticas de bioseguridad para garantizar la salud de sus aves.

La influenza aviar (IA) es causada por un virus de influenza tipo A que puede infectar a las aves de corral (como pollos, pavos, faisanes, codornices, patos domésticos, gansos y pintadas) y es transmitida por aves acuáticas que vuelan libremente.



English → Spanish



comerciales y no comerciales están participando en nuestro programa de vigilancia. Nos hemos asociado con el Laboratorio de Diagnóstico Veterinario de Connecticut en la Universidad de Connecticut para realizar pruebas de aves a bajo costo o sin costo alguno para detectar el virus de la influenza aviar. También tenemos estrictas restricciones de importación para evitar la propagación del virus en nuestro estado.

Los dueños de aves deben ser conscientes e informar cualquier cosa fuera de lo común. Cualquier persona que sospeche que una ave de corral en su granja pudo haber muerto por causas desconocidas debe llamar al veterinario estatal al 860-713-2505 o enviar un correo electrónico a ctstate.vet@ct.gov. Los signos de la influenza aviar incluyen depresión, disminución del consumo de alimentos y agua, disminución de la producción de huevos, huevos blandos o deformes y signos respiratorios (tos y estornudos). También puede obtener más información visitando la [página web sobre la gripe pandémica del Departamento de Salud Pública de Connecticut](#) o visitando el [sitio web sobre la gripe aviar del USDA](#).

RECURSOS COVID-19

- [Base de conocimientos de CT COVID-19](#) : recurso de COVID-19 para responder sus preguntas sobre autoevaluaciones, sitios de prueba y más.
- [Página de autodiagnóstico](#) : información sobre autodiagnósticos.
- [Respuesta de CT COVID-19](#) : información actual que incluye rastreador de datos, sitios de prueba y vacunas, guía de reapertura y más.

Las empresas agrícolas, las organizaciones sin fines de lucro y otras organizaciones deben seguir las reglas del sector que se les aplican. Los dueños de negocios privados pueden implementar o continuar requiriendo el distanciamiento social y otras medidas que se consideren necesarias.

Encuentre la guía de reglas del sector más actualizada en www.ct.gov/coronavirus.

El Departamento de Agricultura ha archivado información de varias fuentes relacionadas con el COVID-19, que se puede encontrar aquí:
<https://portal.ct.gov/DOAG/Commissioner/Commissioner/COVID-19-Resources-for-Farmers>.

REGÍSTRESE EN EL SITIO MÓVIL DE VACUNACIÓN EN LA GRANJA

Se alienta a las granjas interesadas en albergar una clínica de vacunación móvil para los empleados de la granja a completar el [formulario de admisión](#)



English → Spanish



LA AGRICULTURA DE CONNECTICUT EN LAS NOTICIAS

La granja lechera de Colchester gana atención nacional después de la mención en 'And Just Like That...' , WTNH, 1/19

Año Nuevo y nuevos programas en Massaro Community Farm , CT Patch, 1/18

El invierno es la época perfecta del año para hacer jarabe de arce en CT , WFSB, 1/18

Preservar la granja de Connecticut que influyó en Martin Luther King , CNBC, 1/17

¿Tienes leche? Entregado por un lechero? En el este de Connecticut, es una posibilidad , The Day, 15/1

SUBSIDIO DE TRANSICIÓN AGRÍCOLA 2022 DISPONIBLE

La Subvención de Transición Agrícola (FTG) de 2022 ya está disponible en www.CTGrown.gov/grants . Las solicitudes se aceptarán hasta el 8 de marzo de 2022 a las 4:00 p. m.

El programa 2022 nuevamente proporcionará fondos equivalentes a los agricultores y cooperativas agrícolas de Connecticut para la diversificación de las operaciones agrícolas existentes, la transición a la producción y venta agrícola de valor agregado y otros lugares en los que la mayoría de los productos vendidos se cultivan en el estado.

Están disponibles cuatro categorías de subvenciones, para las cuales los solicitantes elegibles pueden postularse. Los solicitantes elegirán una de las cuatro categorías de la Subvención de Transición Agrícola y presentarán una solicitud para demostrar cómo su propuesta de proyecto promoverá la ganadería y la agricultura.

Las pautas y los formularios de las subvenciones se pueden encontrar en www.CTGrown.gov/grants . En la guía se pueden encontrar detalles adicionales sobre los requisitos de contrapartida y los gastos elegibles. Todas las solicitudes se enviarán electrónicamente a través del nuevo [portal de subvenciones DoAg](#) .

El miércoles 9 de febrero de 2022, a las 10:00 a. m., a través de una llamada de Webex, se llevará a cabo un taller virtual para ayudar a los solicitantes interesados a conocer la estructura del proceso de solicitud y subvención. [Haga clic aquí para registrarse en el seminario web.](#) La presentación se grabará y publicará en el sitio web de la agencia si no puede asistir al evento en vivo.



solicitud y el proceso de presentación en línea en www.CTGrown.gov/grants.

El FTG es una subvención de reembolso equivalente competitiva para productores agrícolas y cooperativas agrícolas de Connecticut. La Subvención de Transición Agrícola se proporciona a través del Programa de Subsidios de Transición Agrícola del Estado de Connecticut, establecido en 2005 a través de la Ley Pública 05-228, Ley sobre la Preservación de Tierras Agrícolas, Protección de Tierras, Vivienda Asequible y Preservación Histórica.

NORTHEAST

DAIRY BUSINESS
INNOVATION CENTER

EL CENTRO DE INNOVACIÓN DE NEGOCIOS LÁCTEOS DEL NORESTE INVIERTE EN PROYECTOS

El Centro de Innovación de Negocios Lácteos del Noreste (NE-DBIC) invierte en proyectos que hacen avanzar la industria láctea regional. Una gama de oportunidades de financiamiento NE-DBIC por un total de aproximadamente \$ 3 millones estará disponible para agricultores, procesadores y socios de la industria en 2022:

- **Enero** : subvención para la innovación en el envasado de productos lácteos : financiación para iniciativas de envasado modernizadas que priorizan la sostenibilidad, la escalabilidad y la comercialización.
- **Febrero** : subvención de agroturismo para múltiples empresas lácteas: Financiamiento para proyectos que elevan múltiples empresas lácteas a través de actividades que involucran a los consumidores y promueven los productos lácteos producidos regionalmente.
- **Febrero – Contrato de Asistencia Técnica de Cohortes de Pastoreo, Forraje y Manejo Alternativo** : Contratos para proveedores de servicios para ofrecer asistencia técnica a cohortes de agricultores en pastoreo, producción de forraje o estrategias alternativas de manejo de fincas.
- **Abril** : subvención para servicios de marca y mercadeo de productos lácteos : Financiamiento para procesadores de productos lácteos de valor agregado para acceder a servicios profesionales para implementar tácticas de mercadeo, mejoras de marca y estrategia general.
- **Junio** : subvención para la innovación de procesadores lácteos : Financiamiento para que los procesadores lácteos realicen desarrollos clave en operaciones, productos, marketing y otras estrategias para posicionar sus negocios para el éxito a largo plazo.
- **Octubre** : Subvención para la innovación en granjas lecheras: financiación para que las granjas lecheras adopten un enfoque holístico



English → Spanish



Para obtener más información sobre los proyectos, siga el siguiente enlace.

[Aprende más](#)

NRCS ANUNCIA INICIATIVA DE AGRICULTURA URBANA EN CONNECTICUT

Thomas L. Morgart, conservacionista estatal del Servicio de Conservación de Recursos Naturales del USDA, anunció que la agencia está implementando su Iniciativa de Agricultura Urbana en Connecticut y **aceptará solicitudes para financiamiento del año fiscal 2022 hasta el 18 de marzo de 2022.**

Los pioneros de la agricultura urbana están tomando medidas en sus comunidades cultivando no solo productos frescos y saludables, sino también aumentando las oportunidades y el conocimiento y mejorando la belleza de sus vecindarios. A través de esta iniciativa, NRCS ayudará a los agricultores urbanos a cuidar los recursos naturales en su tierra: suelo, agua, aire, plantas y animales al abordar la salud del suelo, el riego y la conservación del agua, las malezas y las plagas y los túneles altos.

Para obtener más información, visite el siguiente enlace.

[Aprende más](#)

OPORTUNIDADES NUEVAS Y AMPLIADAS PARA LA AGRICULTURA CLIMÁTICAMENTE INTELIGENTE

El Servicio de Conservación de Recursos Naturales (NRCS) del Departamento de Agricultura de EE. UU. (USDA) está anunciando varias oportunidades nuevas y ampliadas para la agricultura climáticamente inteligente en 2022, y la Iniciativa de Cultivos de Cobertura EQIP simplificada, y flexibilidades añadidas para que los productores se vuelvan a inscribir fácilmente en el [Programa de Administración de la Conservación](#) (CSP). Estas mejoras a los programas de conservación de tierras de trabajo de NRCS, combinadas con [oportunidades continuas de programas en todos los estados](#), son parte del esfuerzo más amplio de la Administración Biden-Harris para apoyar la agricultura climáticamente inteligente.

Para obtener más información, siga el enlace a continuación.



CT Hemp Producer Webinar



January 25, 2022 | 5:30 PM
Details: <https://bit.ly/3qsy0sd>

SEMINARIO WEB PARA PRODUCTORES DE CÁÑAMO DE CT

El Departamento de Agricultura de Connecticut (CT DoAg) organizará un seminario web para productores de cáñamo el 25 de enero de 5:30 p. m. a 6:30 p. m. para revisar los cambios contenidos en el plan estatal recientemente aprobado para la producción de cáñamo. El plan aprobado respalda la ley de cáñamo de Connecticut y rige el registro, la producción y el cumplimiento para el cultivo de cáñamo a partir de 2022.

Para obtener más información sobre el seminario web o la regulación del cáñamo en Connecticut, visite la [página web del Programa de cáñamo de Connecticut](#).



English → Spanish



El 21 de diciembre, el gobernador Ned Lamont anunció que recibió un aviso del secretario del Departamento de Agricultura de EE. UU., Tom Vilsack, de que se aprobó una declaración de desastre agrícola para partes de Connecticut debido al impacto de los restos del huracán Ida en el estado a principios de septiembre. .

La declaración hará que los agricultores en seis de los condados del estado, incluidos Hartford, Middlesex, New Haven, New London, Tolland y Windham, sean elegibles para ser considerados para cierta asistencia por desastre de la Agencia de Servicios Agrícolas para cubrir las pérdidas de producción de la tormenta, como como préstamos de emergencia, siempre que se cumplan los requisitos de elegibilidad. Si bien Middlesex y New London se nombran como condados principales en la declaración, los otros cuatro se nombran como condados de desastre contiguos, lo que hace que los agricultores en los seis condados nombrados sean elegibles para recibir asistencia.

Los agricultores tendrán ocho meses a partir de la fecha de la declaración secretarial de desastre para solicitar préstamos de emergencia. La Agencia de Servicios Agrícolas considera cada solicitud de préstamo de emergencia por sus propios méritos, teniendo en cuenta el alcance de las pérdidas de producción en la granja y la seguridad y capacidad de pago del operador. Los agricultores interesados en solicitar la asistencia deben comunicarse con la oficina local de la Agencia de Servicios Agrícolas .

En agosto, se aprobó una declaración de desastre agrícola federal similar para Connecticut como resultado de los daños causados por la tormenta tropical Elsa, que azotó el estado a principios de julio. Esa declaración en particular se aplica a los ocho condados del estado, y los agricultores de todo el estado aún son elegibles para solicitar asistencia en virtud de ella.



FEMA

FECHA LÍMITE DEL DESAFÍO BUENOS EMPLEOS DE EDA EXTENDIDA

El Good Jobs Challenge está diseñado para respaldar las necesidades del sistema de fuerza laboral regional identificado de un solicitante a través de un solo premio integrado. La EDA otorgará premios a la Entidad líder del sistema de un sistema de fuerza laboral regional oa la Organización troncal de una asociación sectorial como solicitante principal. Estas organizaciones pueden otorgar subconcesiones a otros destinatarios elegibles según sea necesario para el proyecto propuesto y según lo apruebe la EDA. **El plazo para presentar la solicitud se ha ampliado hasta el 10 de febrero de 2022.**



English → Spanish



- Tribu India o un consorcio de Tribus Indias;
- Estado, condado, ciudad u otra subdivisión política de un Estado, incluida una unidad de propósito especial de un gobierno estatal o local dedicada a actividades de desarrollo económico o de infraestructura, o un consorcio de subdivisiones políticas;
- Institución de educación superior o un consorcio de instituciones de educación superior; o
- Organización o asociación pública o privada sin fines de lucro, incluidos los sindicatos, que actúa en cooperación con funcionarios de una subdivisión política de un Estado

Las personas o entidades con fines de lucro, incluidas las instituciones de educación superior con fines de lucro, no son elegibles.

Para obtener más información, siga el enlace a continuación.

[Obtenga más información en el sitio web de EDA](#)



SUBSIDIO DE PARTICIPACIÓN DE EQUIDAD

El Programa de subvenciones equivalentes de equidad del Consejo de Desarrollo Empresarial de Mujeres está diseñado para ayudar a que crezcan las empresas propiedad de mujeres. Las solicitudes se aceptarán hasta el 13 de febrero de 2022.

Se otorgarán subvenciones de entre \$2500 y \$10 000 para proyectos claramente definidos que tendrán un impacto medible en el negocio, su crecimiento y rentabilidad. Los fondos de la subvención no se pueden utilizar para gastos operativos, nómina o mejoras inmobiliarias.

Las próximas sesiones informativas se realizarán en las siguientes fechas:

Lunes 24 de enero, de 17:30 a 18:30

Miércoles 2 de febrero de 11:00 a 12:00 horas

Lunes 7 de febrero de 17:30 a 18:30

Para obtener más información sobre el programa y registrarse, siga el



English → Spanish



AÑADE TU NEGOCIO AL MAPA CRECIDO DE CT

El Departamento de Agricultura, en coordinación con CT NOFA, ofrece una variedad de listados en línea en la página [CT Grown Map](#). Todos los negocios agrícolas, puestos de granja y mercados de agricultores son bienvenidos a postularse. No hay cuota para participar y se aceptan solicitudes durante todo el año. Para solicitar ser incluido en la lista, visite el [formulario de Google de mapas de cultivo de CT](#).

Precios del mercado agrícola

Subasta de ganado de Middlesex - CT

Precios proporcionados el 17 de enero de 2022

New Holland Dairy Auction - New Holland, PA

[New Holland, PA Hay Report](#)

Precios del mercado de agricultores de CT

Precios proporcionados el 22 de octubre de 2021

USDA México Canadá Actualización semanal

[Frutas y verduras al por mayor - Boston Flores ornamentales al por mayor - Boston](#)

Huevos regionales del noreste Huevos

[con cáscara de Nueva Inglaterra](#)

[mayor - Boston Flores ornamentales al por mayor - Boston](#)

Resumen de la subasta semanal de ganado

[de Pensilvania Subasta de ganado de Pensilvania - Eighty Four, PA](#)

anuncios

En venta

1-R. Blumenthal & Donahue es ahora la primera agencia de seguros de agronegocios NATIONWIDE independiente de Connecticut. Cultivadores de árboles de Navidad, apicultores, criadores de ovejas, agricultores orgánicos y todos los demás, llámenos para todas sus necesidades de seguros. 800-554-8049 o [www.bludon.com](#)



English → Spanish



3-R. Cercas eléctricas Gallagher para granjas, caballos, control de venados, jardines y colmenas. Valla eléctrica de Sonpal 860-491-2290.

46-R. Lynn Blackmer, agente local de seguros agrícolas de Nationwide. Certificación AFIS. Certificado como Farm Master a nivel nacional. Sirviendo a CT y RI. Granja de cualquier tipo/tamaño. Los miembros de CT Farm Bureau pueden calificar para descuentos. Celular: 860-377-8947. lblackmer@caluoriinsurance.com Citas disponibles en cualquier momento.

50-R. Las Agencias de Seguros SIG ofrecen una amplia gama de transportistas, pueden ahorrarle hasta un 23% en su seguro agrícola y brindarle una mejor protección. Referencias disponibles de agricultores satisfechos. Llámenos para todas sus necesidades de seguros con ubicaciones en CT, RI, NY y NH. Comuníquese con nuestro departamento AG al 866-346-3744, opción 4.

54-R. Trasplantadoras, sembradoras de vacío, fertilizadoras, sembradoras y cosechadoras de ajos y patatas. Equipos de precisión de alta calidad fabricados en Italia para los mercados de hortalizas, tabaco, cáñamo, frutas y flores. Llámenos o envíenos un correo electrónico hoy para obtener más detalles. Griffin Farm Equipment, LLC. 860-508-2426, Griffinfarm@aol.com ; www.griffinfarmtools.com

55-R. 250 Fardos de paja limpia de centeno amarillo dorado, corte 6/1, fardos grandes. 203-506-6318.

22-1: Honeybees: Solo núcleos profundos de 5 marcos, disponible la primera semana de mayo. Colmenares Jones, LLC, 860-677-9391.

Querido

42-R. Vagones de pacas EZTRAIL kicker, cualquier condición. Pagado en efectivo. Llame o envíe un mensaje de texto a George, 860-918-5442.

Oportunidades de trabajo

La Extensión de UConn en la Facultad de Agricultura, Salud y Recursos Naturales está buscando contratar a un coordinador de proyectos para ayudar con su programa de capacitación y actividades para nuevos agricultores (Programa de capacitación para agricultores de Solid Ground). El puesto comienza en marzo y es todo el año. La fecha límite para postularse es el 11 de febrero de 2022. Haga clic aquí para obtener más información sobre el puesto .

CitySeed se está expandiendo y busca un asociado de desarrollo de medio tiempo para unirse al equipo. Más información



English → Spanish



UConn Extension está buscando contratar a un especialista en comunicaciones para ayudar con su programa de la granja a la escuela (Ponga local en su bandeja) y actividades. Este es un puesto temporal basado en proyectos sin beneficios. 20 horas a la semana, hasta un 50% en persona en el Centro de Extensión del Condado de Tolland en Vernon. Fecha límite 31 de enero a las 5 pm Haga clic aquí para obtener más información sobre el puesto.

Extensión de UConn busca contratar a un asistente/asociado de alfabetización alimentaria y agrícola de 4-H para el desarrollo de jóvenes, educador de extensión cooperativa. Fecha de cierre: 31 de enero. Detalles: <https://academicjobsonline.org/ajo/jobs/18891>.

¿Interesado en Publicidad? Haga clic aquí para obtener detalles sobre las tarifas y la presentación.

Próximos eventos

(haga clic en la imagen de abajo para obtener información)

SOLID GROUND
A Program Of UConn Extension

AGROECOLOGY SERIES

ON-FARM COMPOSTING

TUESDAY JANUARY 25TH, 2022
6:30-8PM ON ZOOM [REGISTER HERE](#)

PRESENTERS: YOKO TAKEMURA - ALEX CARPENTER
ASSAGAFA FARM

Bulking up locally, active compost on small farms like Yoko and Alex will share their composting system, which uses very basic tools with a low starting point. This method produces high quality compost that is used in the small amounts for combating weeds in the soil rather than to boost OM% or add significant amounts of nutrients. It is also excellent material to make compost extracts, teas and/or feeding worm bins.

NO-TILL FIELD DAY

SATURDAY MARCH 26TH, 2022
9AM-4:30PM [REGISTER HERE](#)

TOBACCO ROAD FARM - LEBANON, CT
PRESENTER: BRYAN O'HARA

AUTHOR: NO-TILL INTENSIVE VEGETABLE CULTURE

Brian O'Hara will share his system of creating no-till agricultural techniques and will also demonstrate specific equipment designed for no-till cultivation. These specialized tools will be especially game changing for working on older and maximizing efficiencies on form.

ECOLOGICAL GROWING

SATURDAY APRIL 2ND, 2022
10AM-4:30PM [REGISTER HERE](#)

HIGH HILL ORCHARD - MERIDEN, CT
PRESENTER: WAYNE YOUNG

Explore how ecological growing can be implemented to support reduced or no pesticides use operations. Learn how building soil health leverages other natural systems in order to manage pests and environmental challenges.

These trainings are supported by the National Institute of Food and Agriculture, US Department of Agriculture, under award number 2020-70017-32725.

USDA COLLEGE OF AGRICULTURE, HEALTH AND NATURAL RESOURCES
EXTENSION & PLANT SCIENCE AND LANDSCAPE ARCHITECTURE

UCONN COLLEGE OF AGRICULTURE, HEALTH AND NATURAL RESOURCES

Winter 2022

USDA Crop Insurance Webinar Series

This series of four webinars will provide an update on USDA RMA and USDA FSA crop insurance programs.

Livestock and Dairy Insurance Programs webinar: 1/26/22, 10:00 - 11:00 AM There are a number of livestock and dairy related programs that are offered by USDA RMA. This webinar will provide an update on these policies and will be conducted by a USDA RMA Program Specialist.	FSA NAP Program Update webinar: 1/27/22, 11:00 AM - 12:00 PM USDA Farm Service Agency (FSA) offers the Non-Insured Crop Insurance (NAP) program as well as other crop insurance programs. This webinar will provide an update on the programs and will be conducted by a USDA FSA Program Specialist.
Register at: s.uconn.edu/CropInsuranceWebinars	
Multi-Peril Crop Insurance & the NEW Direct Market Tomato Insurance Program webinar: 2/1/22 12:00 - 1:00 PM Multi-Peril Crop Insurance (MPCI) policies have received changes, including the new Direct Market Tomato policy. This webinar will provide an update on these policies and will be conducted by a USDA RMA Program Specialist.	New WFRP Micro Provisions Crop Insurance webinar: 2/3/22 12:00 - 1:00 PM Conducted by USDA RMA Program Specialist. Introducing the NEW Micro Provisions of Whole Farm Revenue Protection (WFRP) for the 2022 crop year. Farmers with gross sales of under \$100,000 will qualify for this program. Please note this webinar will also include important information on the traditional WRF.
UCONN COLLEGE OF AGRICULTURE, HEALTH AND NATURAL RESOURCES	United States Department of Agriculture Risk Management Agency

This material is funded in partnership by USDA, Risk Management Agency, award #RMA21CPT0011598



English → Spanish



MARK YOUR CALENDAR!

WEBINAR 1
Assessing soil health:
What is the status of my soil health?
Tuesday, February 15
Speaker: Kirsten Kurtz (Cornell Soil Health Lab)

WEBINAR 2
The value of soil health:
soil, plant, and animal interactions
Tuesday, March 22
Speakers: Sam Corcoran (UMass Extension)
Joe Emenheiser (UConn Extension)

WEBINAR 3
Creating meaningful soil health change:
What can I do to make positive changes to my soil health?
Tuesday, April 19
Speakers: Kaitlin Farbotnik (NJ NRCS)
Matthew Denton (Soil Health Division, NRCS)

All webinars will be held from 10 am to 12 noon

Webinars are open to service providers and farmers and will be comprised of time for instruction in addition to interactive breakout sessions. Partaking in all webinars is encouraged, but not required. For more information, visit <https://livestock.extension.uconn.edu/> or contact Rachel Bespuda, Project Director at rachel.bespuda@uconn.edu

REGISTER HERE - s.uconn.edu/regssarespring22

UMASS Extension
COLLEGE OF AGRICULTURE,
HEALTH AND NATURAL
RESOURCES
EXTENSION

UCONN
COLLEGE OF AGRICULTURE,
HEALTH AND NATURAL
RESOURCES

NORTHEAST SARE
Sustainable Agriculture
Research & Education

Calling Youth Ages 14-18:

- Are you interested in learning biotechnology?
- Do you want to explore biotechnology as a career?

Join our new 4-H clubs focused on agriculture, food, biotechnology, and STEM careers. Youth ages 14-18 can:

- Join a cohort and help us build online games (participate in a design jam with New Mexico State University and provide game feedback)
- Visit agriculture, food, and biotechnology companies in the state (in-person field trips!)
- Explore careers in food, agriculture, biotechnology, and STEM

Learn more: s.uconn.edu/biotech

UConn 4-H

UConn 4-H is the youth development program of Extension in UConn's College of Agriculture, Health and Natural Resources. 4-H is a community of over six million young people across the U.S. who are learning Science, Technology, Engineering and Math (STEM), leadership, citizenship and life skills through their 4-H project work.



**UCONN | COLLEGE OF AGRICULTURE,
HEALTH AND NATURAL RESOURCES**
EXTENSION



Facebook



Instagram



Pinterest



Sitio web

Copyright © 2022 Departamento de Agricultura de Connecticut, Todos los derechos reservados.

Puede [actualizar sus preferencias](#) o [darse de baja de esta lista](#).